

## 災害時の協定を締結！



▲佐川急便株式会社北関東支店 福元支店長、香川市長

8月27日（火）、佐川急便株式会社と「災害時における支援物資の受入及び配送等に関する協定」を締結しました。

この協定により、大規模な災害が発生した際の支援物資の管理や避難所への物資の配送など、被災者の生活の安定に関するさまざまな協力が得られるようになりました。

## 甘みが特徴「こしの逸品」



▲あさか野農業協同組合 高橋代表理事組合長、香川市長

あさか野農業協同組合から、志木市で主に収穫された特別栽培米「こしの逸品」の寄贈がありました。

こしの逸品は、県の特別栽培農産物認証制度の化学合成農薬及び化学肥料使用基準に沿って栽培されており、甘みがあってとてもおいしいと評判のお米です。

## パリオリンピックで活躍

フランス・パリで開催されたパリ2024オリンピック競技大会に日本代表として出場し、活躍された朝霞駐屯地自衛隊体育学校の選手の皆さんが喜びの報告に市長室を訪れました。

近代五種男子(銀メダル) 佐藤 大宗 選手

近代五種女子 内田 美味 選手

レスリングフリースタイル74kg級(銀メダル) 高谷 大地 選手

レスリングフリースタイル86kg級 石黒 隼士 選手

水泳OWS女子10km 蝦名 愛梨 選手

柔道女子70kg級(混合団体銀メダル) 新添 左季 選手



▲(左から)内田選手、蝦名選手、新添選手、香川市長、高谷選手、佐藤選手、石黒選手

## しきし消費生活通信

Vol. 26

「おかしいな」「困ったな」と思ったら、消費生活センターへ！専門の相談員が解決のお手伝いをします。 問合せ/消費生活センター ☎188 (いやや!)

### 投げ銭(課金)トラブルに注意！

「投げ銭」とは、ライブ配信サービスの配信者を応援するため、視聴者が配信者に向けてオンライン上で課金する(お金を渡す)ことです。未成年の子どもが保護者のクレジットカードを無断で使用して高額な投げ銭をしてしまったり、社会人が借金をしてまで投げ銭を続けてしまい、返済できなくなるケースがあります。

子どもが保護者の端末を使ってライブ配信などを視聴する場合は、保護者のアカウントを使えない状態にするほか、子ども専用の端末を使用する場合は、ペアレンタルコントロールを利用し、必要な制限をかけましょう。

トラブルにあった場合は、すぐに消費生活センター(☎188)へご相談ください。

## わんぱく相撲全国大会出場



▲抜井さん、香川市長

日本各地から小学生力士が集結するわんぱく相撲全国大会。

両国国技館で開催された第39回わんぱく相撲全国大会で、埼玉選抜として出場した宗岡小学校4年生の抜井尊さんが17位に入賞し、大会の報告に市長室を訪れました。

## イベントの実施に向けて！



▲香川市長、櫻井副市長、実行委員の皆さん

10月1日(火)、志木市ならではのイベントを創出し、令和7年度に実施するため「後世に残る志木市の目玉イベント実行委員会」委員の委嘱状交付式が行われました。

実行委員会は、検討委員会が昨年10月から1年に渡りとりまとめた事業骨子をもとに、魅力あるイベントの実現に向け、事業の検討や啓発などに取り組みます。

## 第23回いろは子ども文化賞

いろは子ども文化賞の各部門の最優秀賞を受賞した子どもたちの表彰式が行われました。

作文部門 三浦 有葉さん(志木第三小学校2年)

ポエム部門 出野 結々里さん(志木第三小学校5年)

研究部門 堀川 龍一さん(志木第三小学校6年)

美術部門 新原 凜子さん(志木第四小学校5年)

田子山富士塚部門 金子 結乃さん(志木第三小学校2年)

## 秋の全国交通安全運動



▲啓発物資を渡す香川市長

9月24日(火)、交通マナーの向上・ルールへの遵守を推進することを目的に、志木駅東口駅前広場で「秋の全国交通安全運動 街頭キャンペーン」を実施しました。

朝霞警察署の協力のもと、市長をはじめ、朝霞地区交通安全協会志木支部、朝霞地区安全運転管理者協会志木支部、志木市交通安全母の会、株式会社丸井の皆さんで、交通事故防止の啓発活動に取り組みました。

## 子どもたちの安全のために



▲(左から) 柚木教育長、埼玉県トラック協会朝霞支部 清水支部長、川端理事

10月2日(水)、埼玉県トラック協会朝霞支部から、市内の小学1年生へ「トラックの日」の交通安全キャンペーンの一環として作成された交通安全標語入りクリアホルダーの寄贈がありました。



▲柚木教育長、香川市長、(左から)金子さん、新原さん、堀川さん、出野さん、三浦さん